

**Imprimir****Acta 9- Abril****Asociación Amigos de la Cultura y el Baile****DÉJATE LLEVAR****Acta nº 9 Reunión JD del 25 Abril 2016**

**Acta 9 de la Junta Directiva 2015-2017** de la Asociación AMIGOS DE LA CULTURA Y EL BAILE DE SEVILLA ESTE "DÉJATE LLEVAR", celebrada el lunes, **día 25 Abril de 2016, a las 21,30 horas** en la sede de la Asociación sito en calle Pino Gargalla, Parcela 16 B, nave 3, C.P. 41016 de Sevilla, con el siguiente **orden del día**:

- 1.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.
- 2.- ANÁLISIS Y RESULTADO DE LA CENA DEL PESCAITO.
- 4.- ACTIVIDADES DEL MES DE MAYO
- 3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

**Convocados:****Asiste:**

Junta Directiva:

Socio nº 26	, JOSÉ MARÍA MARTÍN CABELLO	: Sí
Socio Nº 8	, ISABEL MORENO MARTINEZ	: Sí
Socio Nº 76	, ROSARIO GALLEGO MORENO	: Sí
Socio Nº 3	, JOSÉ ANTONIO GARCÍA RODRÍGUEZ	: Sí
Vocales:		
Socio Nº 68	, JOSEFA GALLEGO MORENO	: Sí
Socio Nº 240	, CARMEN SÁNCHEZ MORALES	: Sí
Socio Nº 208	, ANTONIO LÓPEZ GONZÁLEZ	: Sí
Socio Nº 1	, PAULINO SUAREZ LUIS	: Sí

A las 21.30 horas da comienzo la reunión de la Junta Directiva siguiendo el orden del día y se procede a la lectura del acta anterior, quedando aprobada por unanimidad.

Se analiza la cena del pescaito llegando a la conclusión de que fue todo sobre ruedas: el servicio de camareros fue muy diligente y la cocina ofreció un servicio rápido y con calidad, atendándose a todos los asistentes con oficio. La calidad y cantidad de los productos servidos hizo que el resultado fuera el esperado. La decoración, y el grupo contratado también influyó en que el ambiente de feria se esparciera por la sala,

pudiendo disfrutar todos los asistentes de una gran Cena del Pescaito. A dicha cena acudieron 107 personas.

Se acuerdan los talleres de los sábados del mes de mayo y actividades anexas a la Asociación. En concreto se establece para el 22 de mayo una convivencia con motivo de la cruz de mayo. La asociación aportará garbanzos con menudo. Para el día 28 recibiremos la visita de un grupo de teatro que representará "La balada de los tres inocentes", y se realizará una excursión el día 29, aunque aún se barajan varios destinos.

Y sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 23,35 horas.

EL PRESIDENTE EL SECRETARIO